Liebe Tatra-Freunde in der Schweiz,

1969 bin ich mit meiner T 12 aus Prag nach Zürich gefahren, um einen Freund zu besuchen. Non-stop. Heute würde ich es wahrscheinlich nicht "überleben".

Auf dem Rückweg habe ich meinen Tatra 12 in der Garage Willi Kielholz in Niederuzwil verkauft.

Das Modell war Weimann, Karosserie im neuem Lack habe ich mit hellbraunem Kunstleder bezogen, Motorhaube und Räder waren schwarz, Polsterung im hellgrau, alle Instrumente und Lampen - original.



... "nur" das Differential war defekt, darum habe ich das Auto in der Schweiz gelassen - den Beleg aus jener Zeit habe ich eben zufälligerweise gefunden.

Nun grüble ich, was aus dem Auto geworden ist. Fährt es noch?...nur darum schreibe ich euch. Es wäre schön etwas zu erfahren...

Hezký den, Honza Úředníček, Praha

Schönen Tag, Jan Urednicek

e-mail: jan.urednicek@volny.cz